

Vendredi 23 mars 2012

Implantation d'une crèche... sur le stade de l'école : coup de bluff ou coup de folie de M. Doucet ?



Lorsque que des habitants du centre ville et une association de locataires se sont mobilisés il y a quelques mois contre **l'implantation d'un immeuble HLM**, j'ai eu mal à comprendre. J'ai rapidement constaté que ces personnes n'étaient absolument pas opposées au logements social (en bénéficiaient elles mêmes !), n trouvaient révoltant que sans aucune concertation, le Maire ait délivré un permis de construire...**dans la cour de leur résidence**.

Evidemment, le Maire les a accusés d'être "*contre le logement social*", et maintient son projet (même s'il est hésitant à commencer sa réalisation, du moins pour le

Aujourd'hui, j'observe une situation assez comparable. Mon collègue Xavier Péricat, (Conseiller général Val Notre Dame-Val sud), nous signale la **mobilitation de l'école Marcel Cachin et des habitants du quartier** qui apprennent subitement que c'est **sur le terrain de sport utilisé par les enfants et les enseignants Marcel Cachin** qu'est prévue la **construction d'une crèche (des plans sont disponibles)**.

Le Maire reste sourd à leur pétition, et ne tardera pas, soyons en sûrs, à les intimider et culpabiliser en accusant ces parents d'être "*contre la construction d'une c* que chacun sait bien qu'il y a un manque de structures pour les gardes d'enfants.

Je tiens cependant à préciser à tous ces parents que cette opération est curieusement organisée. En effet, **la ville d'Argenteuil n'a pas obtenu l'agrément du Conseil général... et au moment où j'écris ces lignes, elle ne l'a même pas demandé... !**

Alors, est ce un **coup de bluff pré-électoral** qui va se dégonfler en juin ? Réalité ou pas, cette façon de faire est tout à fait révélatrice du système Doucet : u géométrie variable ou chacun entendra ce qu'il veut bien entendre. Mais il semblerait que cette fois-ci encore, M. Doucet soit tombé sur des habitant vigilan contenteront pas de belles (ou mauvaises) promesses et resteront vigilants.

Monsieur Doucet le sait bien : logements sociaux, crèches, écoles, des sujets sensibles où l'on ne peut se contenter d'improviser de belles paroles. Les habit plus dupes, Monsieur le Maire !

voir aussi <http://www.xavierpericat.fr/actualites/article/des-parents-d-eleves-contre->

Share 1 [Plus](#)
[Email](#)
[Lien](#)
[Imprimer](#)

Publié dans : **argenteuil** Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)